

Präsentation der Kopien der Reichskleinodien

hier: Standortuntersuchung für die zu schaffende Dauerausstellung

B e s c h l u s s

des Kulturausschusses

vom 28. April 2006

- öffentlicher Teil -

- einstimmig beschlossen -

- I. Der Kulturausschuss beauftragt die Verwaltung, eine „kleine“ Lösung zur Dauerausstellung über „Nürnberg und die Reichskleinodien“ so schnell wie möglich umzusetzen. Standort soll der dann frei zugängliche bisherige Raum in der Ehrenhalle sein.

Voraussetzungen sind:

- Entfernung der Glastüre
- Verbesserte Ausstellungsbeleuchtung
- Von den Museen der Stadt Nürnberg (KuM) entwickelte neue Schrift- und Bildtafeln
- Gestalterische Heraushebung des Eingangsbereichs

Wie in der Kulturausschussvorlage vom 24.02.2006 aufgeführt, soll ein neues, professionelles Führungssystem für den Historischen Rathaussaal, die Lochgefängnisse und den Präsentationsraum der Reichskleinodien entwickelt werden.

II. Referat VIII

Der Vorsitzende
i. V.

Die Referentin

Die Schriftführerin

Bungartz

Prof. Dr. Lehner

Niedermeier